

Medienmitteilung zur Lehrstellenbörse in Schlieren

Schlieren, 14. November 2019

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Wirtschaftskammer Schlieren sagt ja zu einer Lehrstellenbörse in Schlieren.

Anfang September wurde in Dietikon erfolgreich eine Lehrstellenbörse durchgeführt. Deshalb reichte der Parlamentarier Dominic Schläpfer Ende September ein Postulat an den Stadtrat Schlieren ein. In diesem bittet er den Stadtrat zu überprüfen, ob es eine Möglichkeit gibt, auch in Schlieren eine Lehrstellenbörse durchzuführen. Das Postulat wird am 18. November 2019 im Schlieremer Parlament behandelt.

Die Wirtschaftskammer Schlieren setzt sich mit ihren Mitgliedern für einen attraktiven Wirtschaftsstandort Schlieren ein, auch in Bezug auf neue Arbeitsplätze bzw. Lehrstellen.

Wir begrüssen deshalb die Möglichkeit, dass sich die Schülerinnen und Schüler zusammen mit zukünftigen Lehrbetrieben bzw. Arbeitgebern auf direktem Weg austauschen können. Die Betriebe können sich somit direkt bei den Lehrstellensuchenden vorstellen. Durch die direkte Kommunikation von Lehrbetrieb und Lehrstellensuchenden werden auch die Schülerinnen und Schüler unterstützt, die für sie passende Lehrstelle und einen Lehrbetrieb zu finden. Mit dieser Vorgehensweise kann das Auftreten von späteren Unzufriedenheiten auf beiden Seiten reduziert werden.

Die Wirtschaftskammer Schlieren sichert allen interessierten Partnern aus Schlieren ihre Unterstützung zu.

Für die Wirtschaftskammer Schlieren

Sasa Stajic, Vorstandsmitglied

E-Mail: sasa@stajic.ch

Tel. Nummer: 076 340 54 40